mazières-en-gâtine

Les invités du comité de jumelage



Danielle Parnaudeau, présidente du comité de jumelage Sud-Gâtine Agou-Yboé, avec Adzo Bebey Siekpenou et Prosper Boevi.

L e comité de jumelage Sud-Gâtine Agou-Yboé (Togo) à Mazières-en-Gâtine a reçu pour un séjour de dix jours Prosper Boevi, président du jumelage et chef de village de Wessido, accompagné d'Adzo Bebey Siekpenou, présidente du comité villageois de développement du village d'Agohoe.

Une arrivée en France le mardi 18 septembre qui témoigne un déplacement important dans la consolidation des relations existantes du jumelage. Danielle Parnaudeau, présidente du comité de jumelage Sud-Gâtine Agou-Yboé a accueilli avec enthousiasme Prosper Boevi et Adzo Bebey Siekpenou, avec une programmation riche pendant dix jours par différentes visites associatives, administratives et professionnelles du canton: le collège

Roger-Thabault, la chèvrerie et fromagerie à Verruyes, le jardin Val de Flore à Soutiers, la bibliothèque municipale de Mazières, l'Ehpad, la commanderie des Antonins, la maison de santé et pharmacie à Mazières, la déchetterie à Saint-Pardoux...

Les élèves de quatrième du club de correspondance avec le Togo du collège Roger-Thabault à Mazières-en-Gâtine ont fait visiter leur établissement à Prosper et Bebey, accompagnés de Mme Heugas, professeur de français, un moment fort par les échanges. Des élèves très intéressés par le nombre de questions posées et surpris des réponses reçues, stupéfaits d'apprendre que dans le collège d'Agou Avedjé, il y a soixante élèves par classe, et peu de professeurs, car rémunérés par les familles

pour la plupart très pauvres. Bebey Adzo a expliqué aux collégiens: « Vous avez beaucoup de chance en France! Au Togo, il n'y a pas de latrines, pas de cantine, ce sont des dames qui arrivent à la récréation et qui servent à manger mais il faut avoir un peu d'argent sur soi. » Au Togo, plusieurs écoles sont dans un très mauvais état, surtout dans les zones les plus pauvres. Les seules écoles dont les bâtiments sont neufs et bien entretenus ont été aidées par des ONG (organisation non gouvernementale).

La bibliothèque municipale, liée avec le collège, en présence des bénévoles et Marylène Granier, ont invité Prosper Boevi et Bebey Adzo pour une visite commentée en présence du maire Alain Clairand.

